

Eva Alcón hace historia y serán la primera mujer rectora de la UJI - Mediterráneo - 17/05/2018

JORNADA ELECTORAL EN LA UNIVERSITAT JAUME I

Eva Alcón hace historia y será la primera mujer rectora de la UJI

La baja participación del alumnado lastra el apoyo unánime de todos los colectivos a la catedrática

La Candidatura per l'UJI arrasa en el claustro, en el que Saó repite victoria al frente de los estudiantes

CRISTINA GARCIA
cgarcia@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La catedrática de Lengua Inglesa Eva Alcón hace oficialmente historia en la Universitat Jaume I convirtiéndose en la primera mujer rectora de sus 26 años. Y lo será tras una jornada electoral con más participación que la última, en el 2014 (11,06%), pero que se queda en un 15,31% de los 15.652 convocados a las urnas, una cifra lastrada por el voto estudiantil, que apenas sumó un 8,76% de los 12.989 convocados (5,65% en el 2014 y el 3% en el 2010). El voto electrónico se ha impuesto en todos los colectivos, mandando en el alumnado, con un 6%.

Alcón concurría en una candidatura sin rival, que logró el apoyo unánime desde todos los estamentos. De las 2.211 personas que han votado, 1.835 han dicho sí a la UJI de Alcón. Eso supone el 82% de los votos del PDI, el profesorado doctor e investigador, el 87% del resto; el 76,32% del personal de administración y servicios (PAS), y el 83,5% de los alumnos.

La implicación de la comunidad universitaria fue desigual, sumando un 90,87% de los 427 PDI, un 20% más que en las pasadas; los 949 no doctores votaron en un 28,57% (13,58), y de los 668 del PAS, un 73,13% (75,26).

CLAUSTRALES // Al claustro, la Candidatura per l'UJI de Eva Alcón también gana, obteniendo 68 de las 71 sillas del PDI, 13 de 14 del laboral, y la becaria que se presentaba. La participación se mantiene, un 18,34% frente al 18,22%, y sigue siendo el PDI el más involucrado, con un 91,1% (frente al 69,70% anterior). Acudió el 36,35% del no contratado (28,31); el 78,59% del PAS (79%) y el 11,73% del estudiantado (12,98%).

La candidatura de Saó sale reforzada, repitiendo victoria con 28 de los 37 claustrales; seguida de la Plataforma Estudiantil, con nueve, y Somos Universidad, sin representación, unos datos que la Junta Electoral concretará hoy.

REIVINDICATIVA DESDE YA // Alcón destacó «el compromiso democrático», será proclamada en su cargo el día 22, pero no será oficialmente rectora hasta que se publique en el DOCV, que se prevé que sea cara al 5 de junio.



► La futura rectora, Eva Alcón, votó pasadas las 11.00 horas en la facultad de Ciencias Humanas y Sociales a la que pertenece ante una gran expectación.

An advertisement for 'Karaoke de Tarde' at Blue Note music bar. The text reads: 'Karaoke de Tarde', 'Jueves - Viernes - Sábado ¡Canta y diviértete!', 'Abierto desde las 16:00', and 'Blue Note music bar'. There is a small image of a microphone.

Reivindicativa desde el minuto uno y explicó que «el día después solicitaré una reunión con la Conselleria de Educación para poner sobre la mesa los datos de nuestra universidad, para atender sobre todo a una nueva financiación más justa para la UJI y ver las propuestas para trabajar conjuntamente». «Es importante para ver dónde estamos y hacia adónde queremos ir, y saber cuáles son los compromisos que no-

sotros podemos asumir y que la Generalitat nos diga sus prioridades con la Jaume», avanzó.

Sobre la segunda fase de la facultad de Salud, fijó que «se hará, con el compromiso y la complicidad de la Generalitat y de la sociedad de Castellón».

Alcón habló de un «momento histórico», en el que «por primera vez una mujer liderará la institución», y también por un «equipo paritario». Y desglosó los ejes de su política universitaria hasta el 2020. «Las personas son el capital más valioso que tenemos y queremos reconocerlas, y tenemos claro que hay que trabajar en la diferenciación de los estudios, en una nueva oferta de perfil internacional; dinamizando la vida estudiantil y el campus; con un compromiso social, lingüístico y cultural incuestionable». ■

“

EVA ALCÓN

RECTORA ELECTA DE LA UJI

«Solicitaré una reunión con la Conselleria para reivindicar lo que es justo para la UJI y Castellón»